



---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR  
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA  
BOLETÍN DE PRENSA N° 727  
13 de agosto 2015**

## **Varias generaciones de artistas se incorporaron en la UCE**

Treinta y ocho artistas que por años han incursionado en varios campos de la estética se convirtieron en los nuevos graduados de las carreras de Artes Plásticas y Teatro. Son varias generaciones de artistas las que se juntaron en una ceremonia para recibir su título profesional tras aprobar la modalidad del examen complejo.

La ceremonia se realizó con la asistencia de autoridades de la Facultad y familiares de los nuevos profesionales. Christian Viteri, director de la carrera de Artes Plásticas, afirmó que éste nuevo proceso fue un reto para la Facultad, ya que es la primera ocasión que se realiza un examen complejo, el cual, finalmente resultó efectivo pues se graduaron la mayoría de las personas que se presentaron.

Se ha cumplido un sueño sobre todo para algunas personas que egresamos hace algún tiempo, manifestó Raúl Medina, pintor y escultor que egresó de la Universidad hace 30 años con varios compañeros. Para Medina la titulación era un pendiente en su vida profesional, consideró ésta una bella oportunidad que brinda la Universidad a sus egresados para que se reencuentren y se pongan al servicio del país.

